

ご存知ですか？

# 「大山グルメ食道プロジェクト」

## えっ！？大山町が通過点に？ 山陰道の開通がもたらすものって？

昨年末に山陰道の名和 IC と赤崎中山 IC 間が開通しました。鳥取と松江・出雲間の山陰道が1本につながり、往来の利便性は飛躍的に向上しました。遠方からも気軽に大山町を訪れていただけるチャンスなのですが・・・

開通から早2か月。多くの方が山陰道で移動するようになり、国道9号の車の通行量は激減しています。そしてこれは大山町が「通過点」となったことを意味しているのです。



▶新商品試食会（1月19日）

## 次に続け！新たな参加者募集中

1つのお店、1人の力ではできなかったことがこのグルメ食道プロジェクトで形となり、点から線の観光ルートができることで、地元の産業振興につなげたいと考えています。

そのためにはもっと多くの事業主さんや、町のみなさんの参加が必要です。この機会に「まちを、商売を元気にしたい」「まちのにぎわいのために何かしたい」という方は、事業主さんだけに限りませんので、ぜひこのプロジェクトにご参加ください！

プロジェクトの詳細についての問い合わせ、申込みは

**大山町商工会 (☎0859-54-2065)**  
へご連絡ください。

## 今、立ち上がり！ 「大山グルメ食道プロジェクト」

この状況を何とかせねばと、大山町商工会を中心に町内事業者、行政関係者が力をあわせて、取り組みを進めています。それが「大山グルメ食道プロジェクト」。“食を通じて町をつなげ、魅力ある商業エリアにすること”を目的に、現在5事業者が新たな商品づくりに試行錯誤しています。

今後はこのプロジェクトにより、多くの方に「目的地」として大山町にお越しいただき、町内を回遊する仕組みができあがるよう進めていきます。



 **お知らせ**   
**「大山グルメ食道プロジェクト  
春の収穫祭」**

3月30日(日) 道の駅大山恵みの里

現在奮闘中の5事業者の新商品をご賞味ください。

詳しくはチラシ等でご案内します！